

La compañía española anuncia que retomará los vuelos A Coruña-Ámsterdam y Santiago-Zúrich

## La Xunta ofrece a Vueling las rutas de Ryanair en Galicia

El presidente de la Xunta ofreció ayer al de Vueling las rutas que Ryanair dejará libres en caso de que la aerolínea irlandesa cumpla su amenaza de abandonar Galicia. Josep Piqué

se comprometió a estudiar la oferta y adelantó que recuperará, «con o sin ayudas públicas», dos de las tres rutas internacionales que Ryanair prevé cancelar. Vueling operará con

Zúrich desde Lavacolla a partir del verano, y con Ámsterdam desde A Coruña entre mayo y septiembre. La compañía descarta, sin embargo, la línea Vigo-Bruselas.

» 2 y 3

ENTREVISTA  
JOSEP PIQUÉ, presidente de Vueling  
**«No somos de los que amenazan si no se les paga, ni dejamos a la gente colgada»**

«Tengo prisa», dijo a los agentes un conductor que fue sorprendido en Guitiriz a 236 km/h y dio positivo

Un radar de tráfico detectó en la A-6 un coche de 500 caballos de potencia que circulaba a 236 kilómetros por hora. Su conductor, un vecino de Rábade de 51 años que duplicaba la tasa de alcohol, alegó que tenía prisa. Hace dos años, otro conductor fue interceptado cuando iba a 249 km/h por la AP-9.

» 10



DOS ANARQUISTAS, DETENIDOS EN ATENAS. Uno de ellos era buscado por pertenecer a un grupo que cometió al menos treinta atentados | REUTERS

## Interceptado en la cancillería de Berlín un paquete bomba dirigido a Merkel, y otros cinco más en Grecia

Atenas vive en estado de alerta después de que dos paquetes bomba estallaran ayer en las embajadas de Suiza y Rusia, y fueran detonados otros tres dirigidos a las legaciones

de Bulgaria, Alemania y Chile. Dos sospechosos, de 22 y 24 años, han sido detenidos. Por segundo día consecutivo, la capital griega ha sido el destino de varios paquetes

con explosivos enviados a sedes diplomáticas. El artefacto recibido en la cancillería de Berlín procedía de Grecia e iba dirigido a Angela Merkel.

» 21

**POR SU SALUD  
ADELGACE YA!**

Las personas obesas tienen alto riesgo de padecer enfermedades: vasculares, diabetes, cáncer, depresiones... Le ayudamos a adelgazar de forma sana y eficaz. Su salud se lo agradecerá.

Consultores sobre nutrición. Financiación especial. Estudio de metabolismo gratis.

Clínica EUROMEDICAL

1ª CONSULTA GRATUITA: 981 221 838

El complejo del Gaiás absorberá el próximo año 23 millones de euros

La Fundación Cidade da Cultura deberá hacer un sobreesfuerzo económico para compensar la caída de las aportaciones de la Consellería de Cultura al Gaiás. El organismo que dirige Roberto Varela solo asumirá la mitad de los 23 millones que absorberá el complejo en el 2011.

» 4

■ DE SOL A SOL ■

¿Austeridad?

El complejo del Gaiás, para el que sigue sin aparecer una idea de contenido que justifique su existencia, absorberá el próximo año 23 millones de euros (4.300 millones de pesetas). Es difícil envolverse en la bandera de la austeridad y mantener ese dispendio. ¿Qué opinarán del Gaiás las familias que aguardan, ya sin esperanza, el pago de la dependencia?

**La Voz de A Coruña**

La alcaldesa de Arteijo exige a la Xunta que licite cuanto antes la nueva glorieta de Sabón

» 19

Hoy por solo 1,50 € + cupón del lomo

Pulseras Decenario Rosa y marrón

Miércoles y sábados

La Voz regala un Toyota Auris Hibrido cada semana

semana 4 MIÉRCOLES 3